

viernes 17 de junio de 2016

## Visita del Alcalde de Antequera al desarrollo de las Pruebas de Acceso a la Universidad desarrolladas para toda la comarca en el IES José María Fernández

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, visitaba esta semana el Instituto de Enseñanza Secundaria José María Fernández con motivo del desarrollo de las tradicionales Pruebas de Acceso a la Universidad que desde el año 2008 se celebran en dicho centro englobando a todos los alumnos de Antequera, Archidona y Campillos.



Descargar imagen

El Alcalde estuvo acompañado durante su visita por la vicedirectora Isabel Oñate, teniendo la oportunidad de departir con alumnos y profesores sobre las pruebas desarrolladas, conocidas popularmente como la Selectividad, deseándoles en todo momento suerte a la hora de afrontar las mismas.

El tribunal de Selectividad de Antequera, la sede 12, es uno de las que cuenta con mayor número de alumnos de toda la provincia, habiéndose alcanzado este año un total de 543. De ellos, 318 son mujeres (58,56 por ciento) y 225 hombres (41,44 por ciento). Cabe destacar que, con respecto al año anterior, ha habido un aumento en el número de alumnos presentados de 47 personas. Los exámenes han concluido hoy



Descargar imagen



Descargar imagen



Descargar imagen

jueves.